

Cuba confirme sa solidarité avec la République Arabe Sahraoui Démocratique



La Havane, 5 déc. (RHC).- Le président Miguel Diaz-Canel a confirmé ce mardi la solidarité du gouvernement cubain avec la République Arabe Sahraoui Démocratique.

Le président cubain a exprimé son soutien à l'autodétermination du peuple sahraoui au cours des conversations officielles avec Brahim Ghali, président de la RASD et secrétaire général du Front Polisario.

Au cours de la rencontre les deux dirigeants ont mis l'accent sur la fraternité qui caractérise les relations bilatérales et abordé les principaux aspects de la coopération existant entre les deux pays.

Auparavant, Brahim Ghali avait rendu hommage à José Martí, Héros National de Cuba, au mémorial qui porte son nom sur la Place de la Révolution.

Dans des déclarations à la presse, le président sahraoui a mis l'accent sur les objectifs de sa visite à Cuba.

«Pour moi, c'est un grand plaisir d'être cet après-midi avec vous dans ce site emblématique de la Révolution cubaine.

Cuba est un pays frère pour nous. Nous sommes deux peuples frères, unis par des relations très étroites et nous sommes venus pour renforcer ces liens historiques et culturels unissant les deux peuples et les deux États.

A chaque fois que nous visitons Cuba, nous en repartons avec un nouveau souffle révolutionnaire. Nous sommes reconnaissants de l'aide, de la solidarité et du soutien que Cuba apporte à notre peuple.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/178228-cuba-confirme-sa-solidarite-avec-la-republique-arabe-sahraoui-democratique>



Radio Habana Cuba